



POUR SERVIR A L'HISTOIRE DES JUIFS EN FRANCE

UNE NOUVELLE BOUTIQUE

SUR

LE PONT DE SAONE

ÉPISODE LYONNAIS DU XVI^E SIÈCLE



DANS les derniers jours du mois d'août 1548, personne à Lyon ne traversait le pont de Saône sans remarquer une boutique récemment ouverte sur le pont lui-même, dans la maison Pynatell, l'une de celles qui, du côté du Change, avançaient alors jusque sur la rivière.

Ce qu'il était cette boutique, ce qui s'étalait à ses devantures et ce qui s'y vendait — à qui nous le demanderait, nous serions obligé de répondre que, l'histoire n'en faisant pas mention, nous ne le savons pas au juste. Nous avons cependant d'assez fortes raisons de croire que c'était une de ces ventes à tout prix, un de ces déballages de marchandises diverses — étoffes, effets d'habillement, articles de